

# Quelle mouche a donc piqué Jean Pierre Sueur ?

Publication : lundi 4 juillet 2016 15:21

---

Mag Centre, 23 mai 2016

## Quelle mouche a donc piqué Jean Pierre Sueur ?

lundi, 23 mai 2016



Par deux fois ces derniers jours la façon dont notre sénateur, exemplaire de par sa durabilité et sa perspicacité, a participé à des votes au Sénat, amène des interrogations sur son esprit critique. Tout d'abord il s'est abstenu lors du vote visant à approuver l'interdiction des insecticides néonicotinoidiens autrement dit « tueurs d'abeilles » puisqu'ils détruisent le cerveau des insectes sans distinction d'espèces.



Serait-ce parce que M. Beulin, notre "petit" paysan beauceron, président de la FNSEA, et très riche dirigeant de multiples usines agroalimentaires explique que tant qu'il n'y a pas d'alternative on est bien obligé d'employer des produits qui tuent les abeilles ? Serait-ce que M. le sénateur a trouvé ce type de raisonnement convaincant ? Ce serait consternant !

Domage que ces petites bêtes ne lisent pas les journaux car elles seraient, j'en suis sûr, venues lui faire une piqûre de rappel : sans abeilles pas de pollinisation, donc pas de fécondation des fleurs, et au bout du tunnel plus de "vrais végétaux" mais des ersatz trafiqués à base de produits chimiques, de pesticides, de manipulations génétiques. Jean-Pierre Sueur, j'en suis sûr, ne veut pas participer à l'empoisonnement de la planète et de ses locataires alors pourquoi s'est-il abstenu ?

S'est-il trompé de bouton ?

En interdisant d'interdire ces produits criminogènes serait-il devenu un « sêna-tueur » d'abeilles ?